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②先日、オリンピック分科会の尾身会長などの専門家たちが、次のような考えを菅首相に
伝えました。＜観客ゼロで行うのが、一番感染が広がる危険が少なくて良い。＞＜観客を入
れるなら、今やっている大きなイベントよりも厳しい基準を設けるべき。＞専門家がこう
いうことを言っているいうことを知っていましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

③調布市教育委員会は、みなさんがオリンピックやパラリンピック観戦を欠席した場合
も、欠席日数としてカウントしないことにしています。このように決まっていることを
知っていましたか？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

  


